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沖縄・米軍基地視察報告

美しい『やんばるの森』と

沖縄 米軍基地建設視察

「不屈」の日々～日本全体の問題

沖縄県東村高江。沖縄本島北部に位置する豊か

な森に囲まれた地域はやんばる（山原）と呼ばれ

ています。ヤンバルクイナなどの固有種や絶滅危

惧種が多く生息しています。2016年9月には国立

公園として指定されました。また、現在は世界遺

産に登録する動きがすすんでいます。しかし、広

大な米軍北部訓練場はその指定範囲に入っていま

せん。軍事基地と隣接した形で世界自然遺産登録

があり得るのかが疑問です。また2013.14年に完

成したヘリパッドが米軍に提供され、住民はヘリ

の低空飛行、騒音、墜落の不安に悩まされる日々

美しい『やんばるの森』と
高江村米軍訓練場ヘリパッド問題

経歴→群馬県藤岡市出身36歳。大手通信会社にて月100
中で医師と「暮らしの保健室」を起業。星見てい子都議と「なんでも相談」を継続中。妻と一歳娘。

になってしまった。さらに現在オスプレイパッド

を建設しようとしている。すでに完成したヘリ

パッド建設費は予算６億に対し実際は約９０憶円。

住民の理

解が得ら

れない強

硬な工事

です。

⇒ ヘ リ

パッド入

り口の門
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住所：目黒区南3丁目在住 TEL：090-4206-2048

公開中！お問い合わせ✉＜imokawa007@gmail.com＞
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米軍基地建設視察

問題と再確認～

⇒高江村ヘリパッドの

民意は普天間基地即時撤去、辺野古基地建設NO

だが辺野古新基地建設は着々と進んでいる。耐用

年数２００年。滑走路が２つ。また船舶も利用が

できる護岸が予定され、かつ弾薬搭載エリアも存

在する。これは、米軍の他国への武力行使のため

の軍事拠点として利用することが明白です。あら

ためて沖縄の基地問題は単純に沖縄の住民問題だ

けではなく日本全体の今後が問われている問題だ

辺野古基地建設
サンゴが育つジュゴンの海を壊すな！

⇒高江村ヘリパッドの

状況を監視し続けてい

る伊佐村議と。

100時間以上の残業を経験し退職。生命保険業を営む
子都議と「なんでも相談」を継続中。妻と一歳娘。

。

と再確認しました。11月予定の沖縄知事選、東京

⇑ 海上からの視察のようす

計４区画の内の１区画が囲われようとしている

からも

基地反

対の声

の後押

しを上

げる事

が大切

です。



【つどい】報告

毎週 火曜日19時～
住所:原町
TEL:090
７月１０日

生活なんでも相談

先日の６月２４日に行いました。
【芋川ゆうき・吉良よし子参議院議員と語
るつどい】には、計６５名もの人が参加し
てくださいました。
吉良よし子議員の国政報告。星見てい子都
議の都政報告。そして私、芋川ゆうきの活
動報告などを行いつつ、参加者からの質問
もあり、双方向のつどいができました。
なんとマジックの披露という演目も!
とても有意義な時間になりました。

【つどい】報告
～ともに活動を～訴えながら

しんぶん赤旗の電子版が
７月２日からスタートしました

さらに幅広い世代に向けて
発信していきます。

ぜひインターネットにて検索し
てみてください！！

←
しんぶん赤旗
の魅力も
インターネットインターネット
で見る事がで
きます。

今まで知らな
かった人がほ
とんどだと思
われますが、
一度見ていた
だければと思
います。

原町2-22-12 星見てい子事務所
090-4206-2048（芋川）当日参加可

７月１０日 無料法律相談 開催


